

Les travaux pour construire une résidence sur l'ancienne friche de la rue de Huningue à Saint-Louis/68 sont sur le point de démarrer. A terme, ils feront émerger une résidence comprenant 51 logements ainsi qu'un espace de bureaux. Budget total : 6,5 M€. Baptisé Heart Déco, l'édifice sera doté d'une façade dite dépolluante. Selon Cédric Simonin, PDG de [TRIANON RESIDENCES](http://www.trianon-residences.fr) / T : 03.89.51.26.26 (siège à Lutterbach/68), le promoteur immobilier : « C'est une première en Alsace et même la première fois que ce procédé est appliqué à des logements urbains en France ». Concrètement, les briques utilisées pour la façade devraient permettre d'absorber les rejets de CO2 de 20 voitures à l'année, grâce à un phénomène de photocatalyse. www.trianon-residences.fr